unomásuno





1,6 07/09/2024 LEGISLATIVO



1.6





Oposición llama a <u>Sheinbaum</u> al DIÁLOGO

para **Desbloquear San Lázaro**



Claudia Sheinbaum Pardo



TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-ROBERTO MELÉNDEZ/ REPORTEROS

a salida para terminar con el bloqueo a la Cámara de Diputados la tiene Morena en el Congreso si se decide a dialogar con los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, pues no hacerlo pone en riesgo la investidura como presidenta constitucional de Claudia Sheinbaum, y ni ella ni el país se merecen eso, coincidieron legisladores de oposición.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega, dijo que la afirmación de la vocera de los trabajadores judiciales de que permanecerían en plantón hasta el 1 de octubre debería llamar la atención de Morena y de la presidenta electa en particular.

"Lo he dicho en la Jucopo, lo digo en diferentes entrevistas y lo ratifico en este video. Me parece innecesario que a la primera presidenta mujer de México, que va a pasar a la historia, le estén generando un ambiente de caos.

"¿Cuál es la urgencia? ¿Cuál es la urgencia de poder votar esta iniciativa? Si se puede estar en octubre, en noviembre, en diciembre e inclusive dar el reconocimiento de una verdadera reforma al Poder Judicial hecha por la primera presidenta de México", expresó en un videomensaje.

Comentó que en pláticas que han tenido integrantes de la bancada con trabajadores del Poder Judicial de la Federación han notado que están listos y decididos a defender en lo que creen y a lo cual recibirán su apoyo.

El diputado Federico Döring (PAN) llamó a evitar que se obstaculice la investidura de Sheinbaum el próximo 1 de octubre, debido a la inconformidad de los trabajadores del Poder Judicial.

"Me preocupa muchísimo escuchar voces que dicen que podrían permanecer ahí incluso para tratar de obstaculizar la toma de protesta de Claudia Sheinbaum el 1 de octubre. Lo cual es a todas luces algo que debemos de evitar.

"Exhorto a la presidenta electa a que todos retomemos el diálogo y a que no caigamos en la trampa de un capricho, de un berrinche propio de un megalómano que tiene al país al borde de la crisis constitucional.

"México, enfatizó, no merece que su primera presidenta electa, en 200 años de la vida de la República, no rinda protesta con todo decoro, protocolo y con toda la ceremonia que merece el evento.

En tanto, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Cámara de Diputados, Rubén Moreira, comentó que la salida al bloqueo la tiene Morena si se sienta a dialogar con los inconformes y toma en consideración sus peticiones.

"Las y los trabajadores del Poder Judicial, los secretarios, jueces, magistrados, y por qué no, los ministros tienen el derecho de expresarse, de manifestar sus ideas, de asociarse y a ellos se pueden sumar estudiantes, juristas, especialistas", puntualizó. La vocera de trabajadores judiciales, *Patricia Aguayo*, afirmó que permanecerán en plantón



Rubén Moreira Valdez



Federico Döring Casar